
Ausschussmitglied: 

 
Herr Brackmann (UWG) erkundigt sich nach dem Fortschritt der Baustellen an 

der Klosterstraße und am Bahnhof. 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Die Durchfahrt von der Klosterstraße zur Hauptstraße ist bereits freigegeben 

worden. Die Fertigstellung der Baustelle des Erftverbands am Bahnhof hat sich 
um insgesamt vier Wochen verzögert. Die Verwaltung wirkt auf den 
schnellstmöglichen Rückbau der Umleitung hin. 


